



**Der Allrounder.**

Für TV, Sport und Business.

**The allrounder.**

*For TV, sports and business.*



Für bis zu  
**3.300 Personen**

*For up to  
**3,300 persons***



---

Das CASTELLO Düsseldorf ist (fast) alles, was Sie wollen: Handballfeld, Basketballplatz, Boxring und Austragungsort für 75 weitere Sportarten und andere Sport-Formate. Die ideale Location für spektakuläre TV-Produktionen. Ihre multifunktionale Business-Plattform. Zu den unzähligen Möglichkeiten bietet Ihnen das CASTELLO unter anderem ein Meeting-Center, VIP-Räume, Cateringbereiche und einen Raum für Pressekonferenzen. Und natürlich eine optimale technische Infrastruktur – inklusive hervorragender Akustik mit 360°-Beschallung und umfangreichem Mediasupport für aufwendige TV-Übertragungen.

The CASTELLO Düsseldorf is (almost) everything you ever wanted: handball field, basketball court, boxing ring and venue for 75 further sports and sports formats. An ideal location for spectacular TV productions. Your multi-functional business platform. Among the countless possibilities that CASTELLO offers are a meeting centre, VIP rooms, catering areas and a room for press conferences. And, of course, an ideal technical infrastructure, including excellent acoustics with 360-degree sound reinforcement and extensive media support for elaborate TV broadcasts.

